



Sängerbund Oettingen spendet Klavier Der Sängerbund Oettingen hat in seiner Mitgliederversammlung beschlossen, den gemischten Chor, wegen fehlender Sängerinnen und Sänger, zum 31. Dezember 2024 aufzulösen. Somit entstand die Frage: Wohin mit dem schönen Klavier? Alle waren sich einig, wenn die Grund- und Mittelschule Interesse bekundet, das Klavier der Schule zu schenken. Die Rektorin und die Musiklehrer waren begeistert und nahmen das Klavier gerne in ihre Obhut. Mitglieder des Vorstands konnten bei einem Besuch im Musikraum der Schule feststellen, dass das Klavier dankend und mit Begeisterung angenommen wird. Auf dem Bild von links: Michael Turan und Klaus Herrmann (Lehrer), Katharina Huber (Schriftführerin Sängerbund), Lea Gerstmeier und Diana Wagner (Schülerinnen), Uschi Hertle (Rektorin und 2. Vorsitzende Sängerbund), Gertrud Jaumann (1. Vorsitzende Sängerbund) und Renate Winter (Notenwartin Sängerbund). Foto: Elias Fall